



あさかっ子



「心豊かで たくましく生きる子どもの育成」・気づく子・考える子・おこなう子

郡山市立安積第一小学校

令和7年7月1日(火)

第7号

文責 校長 鈴木 喜克

P T A 奉仕作業 ご協力ありがとうございました。

6月28日(土)、今年度最初のP T A 奉仕作業がありました。早朝からの作業にもかかわらず、たくさんの保護者のみなさまに参加していただき、校庭の除草をおこないました。短時間ではありましたが効率よく作業が行われ、とてもきれいな校庭になりました。また、たくさん子ども達も参加し親子で作業する姿も見られ大変うれしく思います。早朝よりご協力いただきました保護者のみなさまにあらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。

9月27日(土)には上学年(4~6年生)の保護者のみなさまによる第2回奉仕作業を予定しています。



教育相談 ~ お世話になりました ~

6月23日(月)から本日まで教育相談を行いました。懇談では、この1学期の間に、子ども達がんばったことや課題になったこと等について、保護者のみなさまとの話し合いをとおして共通理解を図ることができました。お忙しい中お時間をとっていただき、ありがとうございました。お世話になりました。

学校と家庭が連携・協力して子ども達の健全な成長を支援していきたいと考えています。これからも、学校と家庭(保護者)は「よりよい子育てのパートナー」となり、子ども達の健やかな成長を支援していきましょう。ご理解とご協力よろしく願いいたします。



7月4日は「校地内交通安全の日」です。

2012年7月5日、13年前のことになりますが、この日の朝、郡山市内の小学校の校地内で交通死亡事故が起こりました。この事故は、登校して正門近くにいた2年生の男の子が、忘れ物を届けに来た保護者の自動車にひかれて亡くなったという痛ましい事故です。

それ以来、郡山市では7月5日を「校地内交通安全の日」として、このような悲惨な事故を繰り返さないように語り継いできました。今年度は5日が土曜日のため、4日が「校地内交通安全の日」になっています。

本校でもこのような事故を起こさないように、「自家用車による児童の送迎場所(体育館東側駐車場)について」(令和7年4月10日付文書)において、送迎時の安全確保についてお願いしてきましたが、引き続きご協力お願いいたします。

